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配付（敬称略）：勝本創生推進委員会委員長、安枝委員会アドバイザー

まちづくり推進課（炭崎、中澤、三宅、景山）、まちづくりアドバイザー（深川、田尾、山本）

環境部会委員（岩倉、久世、高木、高橋、外村、平井、福富、藤原、森田、山内、長澤（コミュニ

ティー部会））

（写し）香水安心・安全子ども育成部会長、村下生活機能向上部会長

                                環境部会 藤原篤

第４３回 環境部会 議事録

日時：９月１８日（日）１０時～１２時

場所：竹の里会館 しゃくやく

出席：岩倉、久世、長澤、平井、福富、藤原、森田 計7名

１．ミニ勉強会「洛西ニュータウン ゴミゼロまちづくりの提案」

・不法投棄には、たばこのポイ捨て、空き缶、犬の糞から、大きいものまでいろいろある。ポイ捨て

をさせないためにはどうしたら良いかを検討する。

・今回の勉強会では、「ゴミ拾いをしているグループの紹介と現状について知って、住民みんなで改善

していこう」ということを主旨とし、勉強会は継続し今後の提案に結び付けていこう。

・自治会など多くの美化活動をしていただいている方に参加してもらい、実情など話をしてもらおう。

・「まちの美化推進住民協定」について説明してもらい、住民全体の意識改革を進める中で、「まちの

美化推進住民協定」を生かして何をするかなどの話へと進めていこう。

・美化活動は、自治会のほか老人歩こう会や、ラジオ体操のグループなど多くの団体が行っている。

ゴミ拾いをしているグループの発掘と共にその方々にも参加して貰う。そのために、みんなで、

多くの団体に声をかけ、当勉強会への参加を呼び掛けるようにしよう。

・チラシ文面、タイムテーブルの修正、ポスターチラシの配布先、関係団体への案内書について詳細

な検討を行った。

２．「緑のガイドライン」づくりについて

・さる９月６日に、京都市緑政課、北部みどり管理事務所の職員と先に出した要望書についての話し

合いを行った。話し合いでは、藤原から、要望書の主旨と「緑のガイドライン」の役割などについ

て説明した後意見交換を行ったことなどについて報告があった。

・９月１６日に、「緑のガイドライン」づくりの進め方について、街路樹を担当する緑政課からは「緑

のガイドライン」づくりを始めようとの回答があり、北部緑事務所からは同意は得られなかった旨

報告があった。

・これらの報告を受けて、環境部会としては、「緑のガイドライン」づくりを進めるため、緑政課とと

もにワーキング会議を開催することを、全委員一致で合意した。

・ワーキング会議の進め方やメンバーについては、次回の環境部会で話し合うこととした。

次回環境部会は、定例通り１０月の第３日曜日（１０月１６日） １０時から 竹の里会館で行う。

以上


